

## BAB V PENUTUP

### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan peralatan rumah tangga tradisional pada masyarakat Batak Simalungun di Desa Talun Kondot Kecamatan Panombeian Panei Kabupaten Simalungun disimpulkan terdapat 47 jenis leksikon peralatan rumah tangga tradisional antara lain *abal-abal, anak panggilan, andalu, andori, apei, asubah, balangan, batil, dalihan, dondang, durung, gappil, gayang-gayang, hail, haronduk, hitang, hodon tanoh, humbar, kuhurkuhur, labuh, lohar, londang, losung, lupak-lupak, mare-mare, palita, pambokbok tilam, panggilan ni lassina, pangarohan, parasanding, parborasan, pinggang jarojak, raot, sakkalan, sapah, sapah huyu, sayohan, seret, singgung, solpah, sondok buluh, tatabu, tapongan, talam ressing, tepak, tutup seret*. Peralatan rumah tangga tradisional pada masyarakat Batak Simalungun di Desa Talun Kondot Kecamatan Panombeian Panei Kabupaten Simalungun tersebut masing-masing memiliki kegunaan. Hasil leksikon peralatan rumah tangga tradisional pada masyarakat Batak Simalungun adalah sebuah glosarium.

### B. Saran

Berdasarkan hasil simpulan diatas, bahwa ada beberapa saran yang dapat menjadi perhatian, yaitu kamus saku leksikon peralatan rumah tangga tradisional pada masyarakat Batak Simalungun di Desa Talun Kondot Kecamatan Panombeian Panei Kabupaten Simalungun dapat menjadi salah satu upaya agar masyarakat tetap mengetahui leksikon peralatan rumah tangga tradisional.

Penelitian mengenai nama peralatan rumah tangga tradisional terus-menerus mengalami perkembangan yaitu perubahan bentuk dan bahan. Kepada peneliti, peneliti hanya terbatas membahas leksikon dan kegunaan peralatan rumah tangga tradisional pada masyarakat Batak Simalungun di Desa Talun Kondot Kecamatan Panombeian Panei Kabupaten Simalungun, sehingga masih banyak lagi yang perlu diteliti.

Peralatan rumah tangga tradisional pada masyarakat Batak Simalungun perlu dilestarikan karena merupakan salah satu warisan nenek moyang, merupakan aset budaya sehingga tidak hanya dikenal bentuk, fungsi, bahan, dan ukurannya saja akan tetapi perlu adanya penelusuran sejarah asal-usul dan sejarah perkembangannya peralatan rumah tangga tradisional pada masyarakat Batak Simalungun yang meliputi proses pembuatannya, alat yang digunakan untuk membuatnya, bentuk, ukuran, dan fungsi peralatan rumah tangga tradisional yaitu dengan cara penelusuran peralatan rumah tangga tradisional melalui cerita dan karya sastra yang lain yang berhubungan dengan peralatan rumah tangga tradisional.